

	糸島市立東風小学校学校通信 183号 文責 校長 重富 泰敏 (令和4年度第7号) 令和4年6月30日
---	---

学校運営協議会がスタートしました!

6月10日(金)本年度の学校運営協議会(第1回)が行われました。
学校運営協議会は、校長の学校経営方針をもとに、地域や保護者の意見交流することで、学校・地域・家庭のそれぞれの役割を明確にし、学校・地域・家庭の協働・連携を充実させるものです。
第1回目は、東風小学校の学校経営について昨年度の学校評価の振り返りから、本年度の学校経営構想について、説明し承認を得ました。
また、感染防止対策を行いながら、授業参観をしていただき、子どもたちの様子も参観していただきました。詳しい内容はホームページにアップする予定です。よろしくお祈りします。

【学校運営協議会委員の皆様を紹介します】 ・波多江 邦彦 様 (コミュニティセンター長) ・松田 重治 様 (校区運営協議会会長) ・春田 徳洋 様 (元糸島高等学校校長有識者) ・吉川 貞男 様 (校区シニアクラブ会長) ・波多江 勝之 様 (交通安全協会支部長) ・田中 幸昌 様 (人権擁護委員) ・秋吉 寿男 様 (社会教育委員)	・丸山 重雄 様 (糸島市人・同協東風支部長) ・波多江 教雄 様 (瑠璃幼稚園長) ・楠原 雄大 様 (とまりの森保育園長) ・吉村 浩 様 (前原東中学校教頭) ・越路 健二 様 (本校PTA会長) ・潤 恵美子 様 (本校PTA副会長)
---	--

熱中症に注意(御家庭へのお願い)

暑い日が続いています。子どもたちの熱中症予防への御協力、誠にありがとうございます。
本校では、「熱中症予防運動指針」にのっとり、屋外での(学習)活動や、プール活動を決定しています。連日、熱中症での体調を崩して救急搬送される報道がなされており、7月からも子どもたちへの暑さ(熱中症)対策が必要です。御家庭での準備や指導等、御協力いただきますようお願いいたします。

- 登下校時には、帽子と水筒が必要です。御家庭での準備と登校時の確認をお願いします。
- 東門開門時間(7時50分)に合わせた、登校時間の調整をお願いします。
※感染防止対策も含まれます。
- 睡眠時間を十分にとっていただきますようお願いいたします。(早寝・早起き・朝ご飯・十分な休養)

プール(水泳指導)が始まりました

6月13日からプールでの活動が始まりました。3年ぶりのプールで、今の1・2年生は、初めてのプールのになります。久しぶりのプールでの活動に備え、子どもの命を第一に考え、教職員で「救命講習」を受講して臨みました。また、感染防止対策として、学級ごとの活動で実施しています。

あわせて、熱中症対策として、熱中症指数に注意しながら、屋外(プール)での活動のできる・できないを判断しております。子どもたちの命と健康を第一に考えてすすめております。御理解・御協力をお願いします。



読み聞かせがスタートしました

5月13日から、朝の読み聞かせボランティアの方々による、「朝の読み聞かせ活動」が(感染防止対策を取って)再会しました。不定期で、学年を分けながらの実施ですが、子どもたちも久しぶりの「読み聞かせ」をしてもらい、絵本等の世界にひたることができました。読み聞かせボランティアの方々からも、「本当に久しぶりに子どもたちの顔が見られて、読み聞かせができて嬉しい!」という声をいただくことができました。夏の読書活動につながっていくことを期待しています。本当にありがとうございます。これからもよろしくお祈りします。

5年生田植え

6月22日(水)5年生の田植え活動が実施されました。
今年は、原田和美様の土地を活用させていただき、田植えをすることができました。
田植え先生の田中幸成様の指導のもと、田中康太様、東風校区区長の皆様、コミュニティセンターの皆様のお協力のおかげで、無事に田植えができました。
今後も、学校・地域連携をすすめていきます。子どもたちのミニ作文を紹介します。

「初めての田植え」 5年1組 ぬめぬめしたけど、なれてきたら友達をサポートしてあげたりできて楽しかったし、下がって、足あとを消して、待って、植えるをおぼえました。地域の皆さん、本当にありがとうございました。サポートしていただいたので、スムーズにやることができました。最初はよごれるのがいやだったけど、なれたら楽しかったです。いいけいけんになりました。
「田植え」 5年1組 今日、5年1組のみんなで、地域の方々に教えてもらいながら、田植えをしました。どろの中いねを3本ずつに分けてうるのがむずかしかったです。昔の人は大変だったと思いました。今度から、お米を感しゃしながら食べたいです。
「田植えをやってみて」 5年2組 すごくきょうな体験をさせていただきました。初めて田植えをやって、地域の方々はこんなに大変なことをやっていると思うと、すごいなと思いました。いねかりの時もおせわになるので、おれいを言いたいと思います。
「たのしかった田植え」 5年3組 田植えは、1時間もあつたけど、楽しすぎてあつという間でした。こんなに楽しくしてくれたのは、地域の方々のおかげなので、もう一度お礼をしたいと思います。地域の方々、本当にありがとうございました。

3年生…ちょうちょが…とんだ!?

先日(だいぶい前ですが)、図書室の前で、3年1組の子どもたちが渡り廊下に集まって、何かざわざわしてたので、「何ごとかな?」と様子を見に行くと、卵からチョウチョがふ化した場面に遭遇することができました。子どもたちと先生の様子がとてもステキでしたので、ミニ作文を紹介します。

「つまぐるひょうもん」 3年1組 つまぐるひょうもんを育てた感想は、よう虫のときとげがあつたから、毛虫みだつたけど、先生に聞いたら、つまぐるひょうもんといって、毛虫じゃなくて安心した。ちょうになつてきれいだからびっくりしました。また、つまぐるひょうもんをそだてたいです。
「ちょうちょになつたよ」 3年1組 3の1でそだてていたアオムシがさなぎになつて動かなくなりました。そして、ついにちょうちょになつて、5時間目ににがしました。とばなかつたので、6時間目ににがしてあげました。そしてやつととんでいきました。みんなは、「わーい」とよろこんでいました。

ちょうちょがゆつくりとはねを広げると、子どもたちからも歓声が沸き、みんな目をきらきらさせて、チョウチョを見つめていました。わくわく!わくわく!とても楽しい時間でした。